

昭和56年7月1日(1981)

No. 205

<b>大豊町の概要</b>	位置 面積 人口 世帯数	東経133度37分 北緯33度56分 320.54平方ヘクタール 南北 28ヘクタール 部落数 86 9,864 男 4,680 女 5,184 3,435(4月末現在住民基本台帳調)	
---------------	-----------------------	--	--

昭和56年7月1日発行

全世帯配布  
編集 館報大豊編集委員会  
発行 大豊町中央公民館  
印刷 高知印刷株式会社



三谷先生をかこんで御家族の記念写真

**祝賀会における**

(要旨)

門田盛一郎挨拶

さわやかな新緑の日吉に当たりまして、衆議院議員大西正男先生、平石磨作太郎先生、県議の西岡治郎先生など、県内外の来賓の方々、三百余名が出席され和やかな祝宴が開かれました。

賀会が開かれ、衆議院議員大西正男先生、平石磨作太郎先生、県議の西岡治郎先生など、県内外の来賓の方々、三百余名が出席され和やかな祝宴が開かれました。

この合併記念事業の一環として、當初は単独で行なわれる予定であったが、大豊町の合併二十五周年記念事業の一環として、當初は単独で行なわれる予定であったが、

この合併記念事業の一環として、當初は単独で行なわれる予定であったが、





## 子ども会インリーダースクール実施

楽しく厳しく・自ら進んで



野外炊事「後は煮えるのを待つだけ」



指導者もおいしく食事

去る六月十三日、十四日野市町の県立青少年センターでインリーダースクールを行った。

この事業は、『ことりのす』学級(学級長小林康夫)と町中央公民館が毎年、子ども会のリーダーを育てようとして行っているもの。今

年は『友だちづくろう』、「野外活動の技術を学ぼう」、「レクリエーションのやり方を学ぼう。」をスローガンに行った。当日は、町内六学校の五、六年生五十名、中学生のジュニアリーダー十三名、成人指導者十一名、計七十二名が参加した。

十三日午後一時三十分、マイクロバスで役場前を出発、二時三十分に野市の青少年センターに到着。オリエンテーションの後、五班に分れて、物部川畔で野外炊事を行った。メニューはスキヤキ、みんな必死の奮闘、その後、キャンドルサーキスを行った。楽しいゲーム、各班のユニークな出し物で感動的な一日となつた。

十四日は、レクリエーションを行った。ジュニアリーダーの指導により、暗夜一人へ帰つて、キャンドルサーキスを行つた。楽しいゲームで、各自のユニークな出し物で感動的な一日となつた。

## 楽しくオリエンテーション

第一線で活躍した  
ジュニアリーダー

## ソフトボール大会

→大豊クラブ

(町)

優勝

(教)

議員長

長  
教育  
議

教育長の始球式

大豊町教育委員会、ソフトボーラー部(部長▽吉川寛士)では新年度恒例の各杯ソフトボール大会を実施しました。町長杯は去る五月十四日、教育長杯は五月二十四日、議長杯が五月二十一日と次々と行われ、町長杯は参加9チームで優勝は大豊クラブ。教育長杯は参加9チームで優勝は大豊クラブ。議長杯が優勝を振り切り大豊クラブが優勝しました。議長杯は、六月二十一日、今にも降り出しそうな空模様の中議長さんの始球式で始まりました。途中でどうとう雨となると、二八日を再度残りの試合を行、優勝はまたまた大豊クラブでした。

新教育委員長に  
小林稔雄氏就任

大豊町教育委員会では、去る六月十三日定例会を開催し岡林良治委員長の任期満了により、委員長を互選し新たに小林稔雄氏が委員長に選任されました。これにより教育委員会の組織は

## 編集後記

早く原稿送付下さい!! 印刷所から矢の催促、原稿用紙と二ラッピング。わざとうつし絵にあり日のことなき母よひと日本語の言いぬい、お互の親睦も深まり有意義な一日研修でした。

文字をローマ字であてたものであります。各単位PTAからそれぞれ五名程度の参加で総勢五十余名。佐川の青山文庫や、又司牡丹など見学しました。バスの中では、生徒数の減少とともにどうなう単位P.T.A.のなやみなど話し合い、お互いの親睦も深まり有意義な一日研修でした。

車の便利さというものはよくわかります。だからと言って酒を飲んで車を運転し、命や身体を粗末にしてはなりません。その点はなんのために飲むのでしょうか。よく考えてみます。と申しますのは、飲酒運転による命を奪うのです。それが酒の良さでありケガする方が非常に多いのです。警察は、飲酒運転や速度違反の取締りを行っていますがそれは、みなさんが安全な交通において楽しく幸福な生活を行っているためのものです。みなさんに反則金や罰金であります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さであります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。

## 私の悲願

本山警察署長 渡辺秀美

## 渡辺秀美

尊敬する命、大事な身体を粗末にしてはなりません。その点はなんのために飲むのでしょうか。よく考えてみます。と申しますのは、飲酒運転による命を奪うのです。それが酒の良さでありケガする方が非常に多いのです。警察は、飲酒運転や速度違反の取締りを行っていますがそれは、みなさんが安全な交通において楽しく幸福な生活を行っているためのものです。みなさんに反則金や罰金であります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。

このことについては、みなさんは十分ご承知の筈であります。交通の不便などごとに正當な運転はできませ

ます。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。

車の便利さといいうものはよくわかります。だからと言って酒を飲んで車を運転し、命や身体を粗末にすることはおろかです。車を運転することはおろかです。車を運転したが大丈夫だと思います。

車の便利さといいうものはよくわかります。だからと言って酒を飲んで車を運転し、命や身体を粗末にすることはできません。その点はなんのために飲むのでしょうか。よく考えてみます。と申しますのは、飲酒運転による命を奪うのです。それが酒の良さでありケガする方が非常に多いのです。警察は、飲酒運転や速度違反の取締りを行っていますがそれは、みなさんが安全な交通において楽しく幸福な生活を行っているためのものです。みなさんに反則金や罰金であります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。それが酒の良さでもあります。

車の便利さといいうものはよくわかります。だからと言って酒を飲んで車を運転し、命や身体を粗末にすることはおろかです。車を運転することはおろかです。車を運転したが大丈夫だと思います。

## 佐川町へ一日研修

大豊町PTA連合会では

町P連新年度役員

△会長 三谷信仁△副会長

橋詰成、竹内立丸△監事

永森信良、鎌岡孝△理事

内門弘委、西岡宗哉、小

松庸男、吉川寛士、岡本

淳、森下勝、下村亮基、門

田裕男、渡辺充泰

今年の重点目標

2A・2H運動

2A・2H運動とは

☆あいさつをしよう

★はつきりと返事をしよう

★★足指に生きる

(石川)